



CALENTAMIENTO GLOBAL

El ex vicepresidente de Estados Unidos, Al Gore, está en México para hablar sobre el tema. Ayer se reunió con el mandatario Felipe Calderón. Con su organización *The Climate Project*, lucha por el planeta.

Evalúan Calderón y Gore retos del cambio climático

POR RITA MAGAÑA TORRES

El presidente Felipe Calderón Hinojosa y Al Gore, ex vicepresidente de Estados Unidos, reconocieron la importancia de llegar a acuerdos en la Cumbre sobre **Cambio Climático** y romper el "impasse" en que están sumidas las negociaciones multilaterales para hacer frente al problema.

Al Gore reconoció el liderazgo de Calderón Hinojosa en las negociaciones de **cambio climático**, en especial sus esfuerzos de establecer un fondo global para incentivar económicamente a las naciones, sin importar el grado de desarrollo de sus economías para mitigar las emisiones de carbono.

En un comunicado, la Presidencia informó que el mandatario mexicano recibió en Los Pinos al Premio Nobel de la Paz 2007, con quien dialogó sobre diversos aspectos del cuidado del medio ambiente y, en especial, del **cambio climático**.

Ambos hablaron de las áreas potenciales de cooperación en la materia entre México y Estados Unidos e inter-

cambiaron puntos de vista sobre las negociaciones realizadas con las naciones del mundo, previas a la Reunión Cumbre sobre **Cambio Climático** que se realizará en diciembre en Copenhague, Dinamarca.

El ex vicepresidente de Estados Unidos resaltó el significativo esfuerzo que lleva a cabo el gobierno mexicano a través del Programa Pro-Arbol.

Calderón Hinojosa felicitó a Al Gore por su labor de sensibilizar a las sociedades sobre el fenómeno del **cambio climático** y le agradeció especialmente que su organización, *The Climate Project*, realice acciones en este sentido con jóvenes habitantes de la región mesoamericana.

Calderón Hinojosa también se comunicó vía telefónica con la canciller de Alemania, Angela Merkel, para felicitarla por su reelección y por el triunfo de la Unión Demócrata Cristiana, obtenidos en los comicios del domingo pasado.

Daño irreversible

Continúa en siguiente hoja

En Zacatecas, el Premio Nobel de Química 1995, Mario Molina, dijo que el riesgo de generar un daño irreversible al planeta por la contaminación en los últimos años se incrementó hasta en un 25 por ciento, por lo que propuso cobrar por las emisiones al ambiente.

Durante su participación en el segundo día de trabajos del Foro Estratégico contra el **Cambio Climático**, llamó a resolver la crisis climática, que ha tomado fuerza debido a que ya se sienten sus severos efectos.

Planteó la urgencia de aplicar medidas para disminuir los daños originados al medio ambiente, como impulsar la creación de nuevas tecnologías y deshacerse de las obsoletas, además de apoyar el uso de la energía renovable.

Estas acciones permitirán disminuir las emisiones de contaminantes y elevar la competitividad, lo que a su vez se vería reflejado en ganancias económicas, que son importantes para este mundo mercantil, especificó.





El presidente Felipe Calderón recibió en la residencia oficial de Los Pinos al ex vicepresidente estadounidense Al Gore.